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Belastung der Krankenhäuser zum Jahreswechsel 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in den letzten beiden Jahren wurden der Verkauf von Feuerwerkskörpern, sowie das 

Zünden/Abbrennen von diesen im öffentlichen Raum durch die Bundes- und 

Landesregierung untersagt. Als Begründung für diese Maßnahme wurden jedoch nicht die 

Feinstaubbelastung, der entstehende Müll oder das Wohl der Tiere angeführt. Ziel dieser 

Maßnahme war es, die coronabedingte Überlastung der Intensivstationen und 

Notfallambulanzen durch Verletzte der Silvesterfeuerwerke zu verhindern. Mir ergeben sich 

diesbezüglich folgende Fragen: 

  

1. Wie hoch war die Belastung von Mitarbeiter*innen im Rettungsdienst und in den 

Krankenhäusern in der Landeshauptstadt Magdeburg durch die Versorgung Verletzter 

und anderer gesundheitlicher Notfälle, die durch Silvester-Feuerwerke verursacht wurden 

in den Jahren 2016 bis 2021? 

 

2. Welche Verletzungen wurden durch Feuerwerkskörper in den Silvesternächten der Jahre 

2016 bis 2021 verursacht (aufgelistet nach Jahr, Art der Verletzung und Klinik)? 

 

Ich bitte Sie, um eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 
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